

L'or pour Fernando Dayan à la Coupe du monde de canoë-kayak



La Havane, 16 mai, (RHC)- Le Cubain, Fernando Dayan Jorge, a décroché ce dimanche la médaille d'or dans les 5 mille mètres C-1 de la Coupe du monde de canoë sprint.

Le Cubain a arrêté les chronomètres à 21 minutes, 51 secondes et 69 centièmes à Szeged, en Hongrie au terme d'une lutte acharnée contre le Hongrois Balazs Adolf et son compatriote Serguey Torres.

Ce dernier et Fernando Dayan avaient remporté, un peu plus tôt, la médaille d'argent du 1 000 mètres C-2 avec un temps de 3:49,18 minutes, devant le duo allemand de Sebastian Brendel et Tim Hecker et les Brésiliens Isaquias Queiroz et Jacky Jamael Nascimento.

Cette deuxième place du duo cubain a rejoint celle obtenue samedi par leur coéquipière Yarisleidis Cirilo dans le 200 mètres C-1, avec un temps de 47,88 secondes.

Par ailleurs, Yarisleidis Cirilo est entrée troisième de l'épreuve des 5 mille mètres.

José Ramón Pelier a pour sa part remporté la médaille de bronze dans le 500 m C-1

Tous ces Cubains se sont qualifiés pour Tokyo 2020, où 16 épreuves seront disputées, huit chez les hommes et huit chez les femmes, 12 en sprint et quatre en slalom.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/257477-lor-pour-fernando-dayan-a-la-coupe-du-monde-de-canoe-kayak>



Radio Habana Cuba